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Viabilità «I ripristini
delle vie ‘scavate’
nel corso del 2020
sono stati conclusi»

n Transiterà anche da Ales-
sandria, e lo farà oggi, mar-
tedì, la Carovana ambientale
per la salute dei territori, fa-
cente parte della campagna
lanciata dal movimento Rise
Up 4 Climate Justice.
«Attivisti da tutta Italia -
spiegano gli organizzatori -
si sono messi in marcia con
l’obiettivo di attraversare
decine di città, sensibilizzan-
do sui cambiamenti climati-
ci». Ci saranno due carovane:
una si muoverà dal Molise,
l’altra percorrerà il Nord Ita-
lia, attraversandolo da est a
ovest fino al Piemonte.

Oggi è in città
Passa da qui
la Carovana
ambientale

L’impresa Quindici pellegrini affrontano il fiume
Gallese guida il gruppo che rema fino a Venezia
n Quindici pellegrini so-
no partiti ieri mattina da Ri-
varone per prendere parte
alla discesa in canoa del Po:
458 km da affrontare re-
mando, in 13 giorni di na-
vigazione, con conclusione
il 31 luglio.
L’obiettivo è raggiungere
Chioggia “via acqua” e da
qui arrivare a Venezia a pie-
di, collegando idealmente il
duomo di Alessandria, an-
ticamente dedicato a San
Marco, alla città lagunare,
di cui San Marco è il pro-
tettore.
Il gruppo farà tappa in varie
diocesi a cominciare a
quella di Vigevano. L’i m-

presa ricalca quella del
2019, quando il tragitto
venne coperto per metà via
fiume e per la restante parte
camminando.

Passione a remi
A dirigere il gruppo, come
sempre nel caso di inizia-
tive di questo genere, il ve-
scovo Guido Gallese (la cui
passione per i remi è nota),
bravo a coinvolgere ragazzi
e a far loro vivere un’espe -
rienza indubbiamente si-
gnificativa, che mescola
sport, amore per la natura,
introspezione e preghiera.

M.B.
IN VIAGGIO COI GIOVANI Il vescovo Guido Gallese è un noto
appassionato di “vacanze a remi” foto d’archivio

Il manto rimesso a nuovo in numerose strade
dei rioni Europa e Pista. Mollo (Ad di Telenergia):
«Consapevoli dei disagi, ma tempi rispettati»

n Sono stati conclusi nei
giorni scorsi - come da ac-
cordi pianificati nel Tavolo
di Coordinamento istituito
dall’assessore ai Lavori pub-
blici, Giovanni Barosini - i ri-
pristini definitivo del manto
stradale nelle vie interessate
dagli scavi e dalla posa delle
rete del teleriscaldamento lo
scorso anno. La prima fase
del progetto realizzato da
Telenergia - la società ad hoc
del Gruppo Egea con la par-
tecipazione del Gruppo A-
mag - si era infatti conclusa
alla fine del 2020 con il primo
lotto di interventi e l’a v vi o
della centrale al quartiere
Europa, nonostante gli ine-
vitabili rallentamenti dovuti
all’emergenza Covid-19.

«Il lavoro col Comune»
«Le opere si sono inserite in
un importante piano di ria-

sfaltature effettuate dal Co-
mune, tuttora in corso, pro-
vando così a massimizzare il
risultato a beneficio dei cit-
tadini - spiega l’azienda in u-
na nota - Come concertato
con l’amministrazione, in
aggiunta ai 6 km di asfalta-
tura definitiva contrattual-
mente prevista per l’a nno
corrente, Telenergia si è resa
disponibile ad andare oltre
ai propri impegni, asfaltan-
do l’equivalente di ulteriori
1,5 km e impegnandosi a
monitorare giorno per gior-
no lo stato dei lavori effet-
tuati, oltre che a sensibiliz-
zare le aziende esterne coin-

volte in tale attività».
«Oggi - sottolinea Federico
Mollo, amministratore dele-
gato di Telenergia - i resi-
denti dei quartieri Europa e
Pista possono accedere a u-
na rete di calore pulito, sicu-
ro e conveniente e, a conclu-
sione dei ripristini definitivi
delle strade interessate dai
cantieri nel 2020, muoversi
in sicurezza su vie rimesse a
nuovo. Abbiamo mantenu-
to, nei tempi prestabiliti,
l’impegno assunto alla fine
dello scorso anno, quando
terminammo il primo lotto
di scavi e pose della rete do-
po un periodo particolar-
mente travagliato a causa
della pandemia e dei lockdo-
wn. In poco più di due mesi,
infatti, sono stati completati
gli interventi di ripristino de-
finitivo delle arterie interes-
sate: in alcuni casi abbiamo
trovato una situazione par-
ticolarmente critica e, per
questo, desidero ringraziare
le squadre che hanno profu-
so sforzi supplementari per

completare il lavoro».

Lo stato della rete
Mollo ricorda che «le infra-
strutture per il teleriscalda-
mento necessitano di scavi
profondi e siamo consape-
voli degli inevitabili disagi
temporanei creati. Al con-
tempo, sin dai primi per la
centrale del quartiere Cristo,
il nostro modo di operare ga-
rantisce il ripristino di tutte
le strade interessate, atten-
dendo il naturale assesta-
mento del manto e, soprat-
tutto, migliorando la situa-
zione preesistente».
A che punto è invece la rete

del teleriscaldamento? «A
oggi è completa e perfetta-
mente in servizio in larga
parte dei quartieri Europa e
Pista, a cui si aggiunge quella
già esistente al Cristo. Già di-
versi condomini si sono al-
lacciati, approfittando della
convenienza del servizio ri-
spetto ad altri sistemi di pro-
duzione del calore e delle
speciali agevolazioni tariffa-
rie tuttora in corso: tra que-
ste - ricorsa Mollo - anche
l’allacciamento gratuito, of-
ferta valida ancora per la sta-
gione termica 2021-2022».

MARCELLO FEOLA

«Oltre ai 6 km di strade
previsti nei contratti,
abbiamo asfaltato
ulteriori 1,5 chilometri»

PRIMA E DOPO Via Don Canestri (in alto a sinistra). Qui sopra,
invece, via Galvani, via Galilei e via Palermo rimesse a nuovo

L’idea
C’è il drive-in
all’Ambra
grazie a giovani
appassionati

n Si farà un salto diretta-
mente negli anni Sessanta
giovedì sera al cinema Ambra:
grazie a un’idea del giovane
Pietro Lombardi - che con al-
cuni amici (Lorenzo Chiarlo,
Alessandro Bianchi e Riccar-
do Rotundi) oltre quattro an-
ni fa ha creato la pagina Insta-
gram requiem.for.a.film de-
dicata a cinema e recensioni
capace nel giro di poco di
creare una nutrita nicchia di
fedeli seguaci - tutti al drive-in
per la proiezione di “Grease”.
Sì, avete capito bene: il film (i-
nizio ore 20.45) potrà essere
seguito direttamente dall’au -
to, grazie alla trentina di posti
predisposti nelle ultime setti-
mane (ingresso a offerta libe-
ra, prenotazioni alla mail in-
fo@requiem.for.a.film).

La pagina ‘magazine’
«Il progetto è nato più di un
anno fa, ma per via del Covid-
19 ci siamo ovviamente dovu-
ti fermare - racconta Lombar-
di, supportato dai fondatori
dell ’associazione e anche da
Luca Mondo - Ad aprile, poi,
grazie a un bando di Cultura e
Sviluppo ho ripreso in mano il
piano e ora siamo pronti: do-
po “Grease”, lunedì 26 sarà la
volta di “Blue Velvet”, quindi a
settembre proporremo altri
due appuntamenti».
Perché il drive-in? «Perché è
rimasto nella memoria di tan-
ti, anche di chi come me non
ha vissuto quegli anni. Per
giovedì siamo già sold out, co-
sì stiamo pensando a una se-
conda proiezione a mezza-
notte: vediamo se ci riuscire-
mo. In Italia, comunque, le
realtà che stanno proponen-
do un’opportunità del genere
si contano sulle dita di una
mano, e per Alessandria po-
trebbe essere un’idea da por-
tare ulteriormente avanti».
Com’è invece nata l’idea della
pagina Instagram? «Noi fon-
datori ci siamo uniti per la co-
mune passione per il cinema -
racconta Lombardi - Oggi

contiamo una dozzina di soci
e siamo molti seguiti (i follo-
wer sono addirittura 26.800),
forse perché siamo stati i pri-
mi a realizzare via social un
vero e proprio magazine spe-
cializzato. E qualcuno ci ha
preso anche a esempio».

M.F.


